

# Jóvenes arquitectos, nuevos despachos



A lo largo de los años arquitectos egresados del **campus Sonora Norte** han tenido éxito en su ámbito laboral, demostrando que los jóvenes se gradúan preparados y capacitados para crear sus propios despachos. Muestra de ello es el **arquitecto Sergio Salido**, que a poco tiempo de haber culminado sus estudios desarrolló su proyecto a través de su despacho **S2**.

La **auto superación**, **necesidad de crecimiento** y **ambición** fueron algunos de los factores que motivaron al joven a comenzar a diseñar por cuenta propia y atreverse a salir adelante a través de su proyecto personal, que hoy se ha convertido en su proyecto de vida.



/>>

S2 tiene como objetivo la innovación en sus diseños y proveer de la mejor calidad posible en sus obras, tener clientes contentos que quieran regresar para proyectos futuros.

"Considero que es de vital importancia unir fuerzas con otros egresados, ya que formamos parte de un mismo grupo que comparte la visión y espíritu de emprender. Juntos se pueden unir fuerzas y hacer mancuerna para apoyarse y tener la oportunidad de colaborar en distintos trabajos, "nos recalcó Sergio.

El arquitecto nos compartió que la más importante de sus metas es el crecimiento. Esperan que en 5 años puedan tener al menos el doble de personal tanto en oficina como en obra, tener proyectos más grandes y de mayor impacto, ser reconocidos como una empresa sólida y estable dentro de la ciudad, pero sobre todo, ser reconocidos como una empresa con altos estándares de calidad.

En este 2017 el despacho S2, ha tenido diferentes publicaciones en las revistas: "**Muros**", "**Tu casa nueva**" y "**Homify**".